

Sandra Torres et Bernardo Arévalos au second tour des élections au Guatemala

Image not found or type unknown



La Havane, 27 juin, (RHC)- La candidate de l'Unité Nationale de l'Espoir, Sandra Torres, va se mesurer au second tour des élections au Guatemala, le 20 août prochain, au candidat du parti Semilla, (Semence), considéré comme progressiste.

Sans rendre les résultats officiels, les magistrats du Tribunal suprême électoral (TSE) ont qualifié de nette la différence de voix par rapport à la troisième place dans la course à la présidence.

Une fois dépouillés 96,49% des bulletins de vote, Sandra Torres avait 15,52% des voix et Bernardo Arévalos qui n'apparaissait pas parmi les favoris venait en seconde position avec 11,96%. Le candidat du parti pro-gouvernemental Vamos était troisième avec seulement 7,82% des voix.

17,40% des votes nuls étaient jusqu'alors comptabilisés et 6,98% des électeurs avaient voté blanc conformément à la dernière fourchette.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326721-sandra-torres-et-bernardo-arevalos-au-second-tour-des-elections-au-guatemala>



Radio Habana Cuba